



Communiqué
MARITIME

REMORQUAGE

Pas touche aux effectifs !!!

La FEETS-FO se félicite de la mobilisation des marins et des officiers du remorquage de l'armement BOLUDA présent dans de nombreux ports du littoral français. En répondant massivement à l'appel à la grève des 22 et 23 octobre 2019, initié notamment par la FEETS FO, les navigants ont démontré leur attachement indéfectible à la composition des équipages alors que leur armateur veut la réduire.

Dans le remorquage, comme dans d'autres modes de transport, le patronat recherche en permanence à réduire les coûts au risque de porter atteinte à la sécurité des salariés et des usagers. Pour la FEETS FO, la sécurité ne peut jamais être une variable d'ajustement au profit.

A ce titre, elle s'inquiète de la passivité des pouvoirs publics, assimilable à une complaisance vis-à-vis des armateurs, voire s'interroge sur les ordres de réquisition émis pour casser la grève. Les avaries en mer ont malheureusement démontré par le passé leur danger pour les populations.

La FEETS FO exige que soit sanctuarisé l'armement des remorqueurs et mettra tout en œuvre pour y parvenir.

Paris, le 23 octobre 2019

Pour tout contact:

Jean HEDOU, Secrétaire général : 06 85 12 74 46